

LA PAZ DE MURCIA.



DIARIO MONARQUICO CONSTITUCIONAL Y DE INTERESES MATERIALES, NOTICIAS Y ANUNCIOS.

PRECIOS DE SUSCRICION. En Murcia 2 pts. al mes y 6 al trimestre...

CONDICIONES DE SUSCRICION. Los pagos son adelantados. No se admiten suscripciones...

UN NUMERO DEL DIA 10 CTMOS. DE PRESTA; ATRASADO 20.

OFICINAS: CALLE DE ZOCO, NUM. 5.

PARIS, D. C. A. SAAVEDRA, RUE TAITBOU, 55.

CORRESPONDENCIA CON LOS SUSCRITORES.

Sr. D. F. R. Caravaca. Queda suscrita y desde ayer se le envia LA PAZ. Sr. D. R. Ch. de G. Madrid. Queda suscrita y abonada su suscripcion hasta fin de febrero.

En cada lado del estrecho se abrirá un pozo cerca del mar para empezar la galería. Si el trabajo preparatorio respaldado bien, la compañía hará un llamamiento al público para llevar a cabo la obra...

del reglamento, adjudicándose estas plazas por mitad, a los hijos de militares y paisanos, con la preferencia para los primeros que se espresa en el mismo reglamento.

de Pa. la acerca de la enfermedad de la señora duquesa de Aosta: «La duquesa de Aosta, ex reina de España, sigue en muy precario estado de salud. Su enfermedad data del día en que hubo de marchar de Madrid. Obligada a escaparse a toda prisa de la capital...

gubernadores. El fuego de los insurrectos de Cartagena fué ayer casi nulo, habiendo continuado la batería núm. 4 del ejército sitiador lanzando sus proyectiles al interior del fuerte Atalaya.

LA PAZ DE MURCIA.

El reparto del anticipo formoso ha dado lugar en Cieza a un ruido que en Mazarón a reclamación de los contribuyentes, por adolecer de faltas de todo orden.

En el establecimiento de LA PAZ, Zoco 5, se han recibido ejemplares del cuarto episodio de la colección que tan afortunadamente escribe el Sr. Perez Galdos, cuyo título es Bailen, obra que se recomienda por la lectura de los anteriores...

Hemos recibido los números 5 y 6 de «La Madraza Político», cuyas láminas en colores representan en el primero la cuestión del Virginitas y en el segundo el porvenir del contribuyente.

Noticias de origen oficial autorizan a declarar que no se ha pensado en suspender el impuesto sobre puertas y ventanas.

La facción Luengo salió de Alia en la madrugada del 8 con dirección al puerto de San Vicente (Toledo), siendo perseguida por carabineros y guardia civil.

La comisión que suscribió, en representación de los contribuyentes de Cieza a V. S. con el debido respeto expone: Queda habiendo sido el préstamo nacional para la construcción del empréstito nacional de cien millones de pesetas y debido hacerse cargo para cumplir su objeto...

La pamos la atención sobre el anuncio de artículos fríos que insertamos en otro lugar, pues por la variedad de los que hay, de los que muchos no se mencionan, se pueden escoger a gusto de los dueños de inertes.

En la noche del miércoles hubo un incendio en una casa de la calle de la Gloria, el que fué dominado sin que resultara desgracia alguna.

El día 6 hubo un pánico indescriptible en Barcelona por haber circulado la noticia de la subida del Sr. Pi y Margall al poder, habiéndose tenido los valores públicos la baja de 1 y 1/2 por 100.

La insurrección carlista de la Vega (Oronse) decrece considerablemente: una columna de guardia civil y carabineros peralguen con gran actividad a la partida que se hallaba el día 8 sobre Montefarri.

Gracias que no dudan merecer de V. S. cuya vida guarde Dios muchos años. Cieza, 11 de diciembre de 1875. Pedro Chámpu, Francisco González, Isidro Gómez, Antonio María y María, Ramón Capdevila, Evaristo Fernández, Francisco Fernández Arce, Juan María Martín, secretario. Bartolomé Moix, secretario.

Tan dispuesto como está «El Noticiero» a denunciarlos cuando crea oportuno motivo, por que no nos apoya en pedir la publicación de los actos de la comisión provincial y del municipio de Murcia para que el público sepa lo que acuerdan esas corporaciones?

Con fecha 10 dice «El Mercantil Valenciano»: «El servicio prestado por la guardia municipal repartiendo las hojas de empadronamiento ha servido para dos objetos, para formar el padrón general de los vecinos de Valencia y para saber los individuos que en la misma habitan que tengan los 18 años en adelante...

No habiendo tenido efecto por falta de licitadores, las tres subastas intentadas con objeto de enagenar mil cargas de leña de monte bajo que pueden extraerse del monte número 32 del catálogo...

NOTICIAS DEL SITIO. Día 11. El estado de interinidad en el mando del veterano general Pasaron, y su razón al poco tiempo que ha durado aquel, no llegando a 36 horas, no ha ofrecido motivo alguno de alteración en la marcha seguida por el general en jefe último Sr. Caballero...

Por el Ministerio de la Gobernación, a instancia del Sr. de la Guerra, se ha dirigido una comunicación a los gobernadores, invitando algunas disposiciones con el fin de evitar la irregularidad que existe en el abastecimiento de víveres de guerra y que arrojan los pueblos a las tropas de operaciones, recogiendo una notable variedad en los precios que los ayuntamientos señalan para el suministro de las ciudades especias, el Gobierno, de conformidad con lo propuesto por la Dirección general de la administración militar, ha tenido a bien disponer que las duplicaciones provinciales, en unión de las comisarías de guerra respectivas, designen oportunamente el valor de los suministros de los propios modo que se verifica respecto del pan, pieles y utensilios, en concepto de que dicho suministro ha de regir tanto en el caso de que las especies se satisfagan directamente por los perceptores, como el de que su abono sea por cuenta del Tesoro.

Continuamos sin ver en el «Boletín oficial» los estados de precios medios de los artículos de primera necesidad, que desde el correspondiente al mes de junio no se han publicado.

De modo que para primeros del presente mes es probable que en Valencia esté organizada. Y en Murcia a cómo estamos de empadronamiento y mitica? Apostaríamos que a cero.

El día 17 del actual y hora de once a doce de su mañana, se verificará ante el alca de del ayuntamiento de Alhama y con asistencia de un empleado de montes, la subasta de pastos de los montes de dicha villa, bajo el mismo tipo y condiciones ya anunciadas.

Las operaciones de sitio han continuado hoy, trabajando en las nuevas baterías los ingenieros y fuerzas a sus órdenes, y manteniendo el ataque la artillería no con tanto número de disparos por su parte como los días anteriores, pero obteniendo una feliz certeza en ellos, particularmente sobre Atalaya que apenas contesta, verificándose con irregularidad y no inmediatamente de recibir los proyectiles que a él llegan y deben causar a sus defensores daños y alarmas.

Un ejemplar en pergamino de la Biblia latina impresa por Gutenberg, procedente de la biblia de Mr. Perkins, rico comercero de Londres, ha sido adquirido recientemente por uno de los primeros banqueros de Europa por un respetable capital de 2,400 libras esterlinas. No parece desde que los ejemplares que se conservan de una obra tan importante para la historia de la imprenta.

Cneos en Roma, que en el consistorio anunciado primero para el día 10 y después para el 22 del actual, el santo Padre pronunciará una allocucion en la cual pasará revista a la política del mundo entero, nación por nación.

En cuatro líneas traza un estimable colega el cuadro del presente y del pasado de la república. Oigámosle: Ejército, ejército! Armamento, equipo, vestuario, fusiles y cañones! Hombres, hombres sobre todo y lo mas pronto posible! No se escucha otra cosa mas que estas gritos en el campo de la república (democrática) de aquella república que decía no conocer cosa mas odiosa que las quintas, que combatía y rechazaba los ejércitos permanentes, declarándolos incompatibles con la libertad, y que entusiastaba al pueblo y le hacía creer en un porvenir de paz perpetua y de bienaventuranza por medio de los idios del señor Castelar.

De las obras dramáticas de D. Ramon Campoamor se halla en venta en el establecimiento de la calle de Zoco, en una variada colección y además las «Polémicas con la democracia» a propósito de La fórmula del Progreso de D. Emilio Castelar, refutación al credo democrático, etc. etc., por D. Ramon de Campoamor, segunda edición aumentada.

Los insurrectos han hecho en la mañana de este día, protegidos por los fuegos de S. Julian, una salida por Escambreras sin que lograsen salir del amparo de los fuegos de aquel castillo, y se pusieron en retirada inmediatamente que observaron el ataque de las tropas.

La Comisión de socorros para los emigrantes pobres de Cartagena ha acordado que los individuos que deseen ser incluidos en la próxima distribución, se provean de una libreta que les será facilitada, hasta el día 18 del actual, por cualquiera de los señores que componen dicha comisión.

A cinco reales cuadrado, y en la forma que han dado a luz las obras de Julio Verne y Mayne-Rid van a publicar los editores Gaspard y Roig las novelas hispano-americanas de Gustavo Aymard, inaugurando la colección con «Los tramperos del Arkansas» ilustrada con grabados, obra que ha alcanzado gran éxito. El establecimiento de LA PAZ, que representa hace muchos años a los Sres. Gaspard y Roig está encargado de admitir las suscripciones a esta nueva colección de obras ajenas é instructivas.

Triste es el presente, cruel el desengaño de las que sonaron con los idios del Sr. Castelar; pero el porvenir es lo mas negro.

El calendario mas en uso en todos los despachos y oficinas, que es el «Americano», se puede obtener en el establecimiento de LA PAZ al gusto de cada uno, pues la abundancia y variada colección que hay permite escogerlos. Se advierte que nada tienen que ver con dicho establecimiento los que en ambulancia llevan repartidores ú otras personas.

No hay por hoy heridos ni ofensas, peligro los de los días anteriores. La Cruz Roja, en el ejercicio de su caritativa institución atrae hacia los individuos de la ambulancia de La Union las simpatías y gratitud de cuantos conocen sus actos entre nosotros y los auxilios prestados a soldados y paisanos.

Se asegura que antes de terminar el presente año se dará el primer golpe de pico a cada lado del canal de la Mancha para el túnel que ha de abrirse por debajo.

La «Gaceta» del 6 publicó una disposición del ministerio de la Guerra elevando a 600 el número de cadetes de infantería en vez de los 432 que marca el art. 1.º

En la prevision de que en breve plazo toman nuestras tropas la plaza de Cartagena, el administrador de la aduana de La Union ha oficiado a la dirección solicitando le autorice para que en el momento de su entrada en ella adopte las disposiciones convenientes para el inmediato establecimiento de la aduana.

Table with columns: RESULTADO de la recaudación de arbitrios sobre artículos de comer, beber y arder, obtenida en el día de ayer. FERRATOS, CERDOS, etc.

Por fin y como alcance, debí hacerse constar que ya tenemos general en jefe: anunciada la salida de un tren especial (sin señalar clase de viajeros y transportes) desde la estación de Madrid a las 9 de la mañana llegó el citado tren a las 2 de la tarde a Alcazar de San Juan donde hubo un ligero almuerzo, y siguiendo a Abete por cuya estación hizo paso a las 8 y 1/2 de la noche llegó a Murcia a las 11 y cuarto, en cuya estación le recibió el Sr. Gobernador civil, quien como ya lo había verificado en la capital de su provincia el Sr. Albaladejo, pasó a un coche de primera clase conferenciando con un viajero algunos minutos. Cuando el tren llegó a Los Vidales a la una menos cuarto de la madrugada de hoy, allí los jefes y oficiales del cuartel general recibieron al nuevo, distinguido y valiente general en jefe López Domínguez, que joven aun y animado a emprender con fe toda clase de operaciones, se dirigió a su alojamiento constituyéndose en seguida la junta de jefes.

Trasladamos al «Imparcial» las siguientes líneas que publica un periódico.

ULTIMA HORA.

En la mañana de hoy recibimos el siguiente te légrama oficial que se nos remite del gobierno civil: «El ministro de la Gobernación, a los

Le acompañaban en su rápido, cuanto casi incógnito viaje 10 jefes y ayudantes y una compañía de cazadores de Estella. En el mismo tren venían los caballos pertenecientes a S. E. y su estado mayor.

LOS PERIÓDICOS.

DIARIOS DE LA NOCHE.

El Pueblo llama chispazos a la posibilidad de un Ministerio intransigente...

Hoy, ante la probabilidad de que las ambiciones de la intransigencia se vean realizadas, no son temores de trastornos...

El Gobierno se muestra receloso sobre la política del Diario Español...

La Esperanza dice que de lo que hay que persuadir a los ex-septembristas...

La Bandera Española dice, que mientras no se persiga la rebelion en Madrid, vano es soñar con la entrega de Cartagena...

La Prensa dice: Indignacion que está ocurriendo en la política. Aquellos partidos de más moderación...

La Regeneracion dice: El Gobierno cuenta, segun dicen él y los suyos todos los dias, con la opinion del país...

Debate de Alcala: Anteayer, segun nos ha referido persona que tiene motivos para saberlo, parece que al cruzar un paso...

GUERRA CIVIL.

MINISTERIO DE LA GUERRA.

Extracto de los despachos recibidos en este ministerio hasta la madrugada del día de hoy.

Valencia. El general en jefe interino de las fuerzas de sitio de Cartagena participa que en el día de ayer el fuego de la plaza...

Cataluña. Segun manifiesta el general en jefe, el convoy de Berga ha seguido su marcha sin novedad...

Extremadura. La faccion Lusitano de Alia en la madrugada del 8 con direccion al puerto de San Vicente (Toledo) y va paragonada por fuerzas de carabineros y guardia civil.

Galicia. Segun manifiesta el gobernador militar de Orense, la insurreccion carlista de la Vega decrece considerablemente.

Una columna de guardia civil y carabineros persigue con gran actividad a una parti a que se hallaba el día 8 sobre Montedaramo.

Provincias Vascongadas y Navarra. El general en jefe al ministro de la Guerra. Andoain 9 de Diciembre. Irún 10 a las 4 de la tarde.

Correspondencia: Huyendo de las facciones se han refugiado en Alcia muchos liberales de aquella comarca y muchos labradores que deseaban salvar sus caballerías.

De Vd. siempre afectisimo. S. CALAICETE 5 Diciembre. Sr. Director del Diario de Avisos.

Querido amigo: La columna de Alcañiz, fuerte de 800 hombres, y que se encontraba el 2 en Valderrobres, se dirigió en la tarde del 3 a Beceite...

La partida Segarra ha pasado por Arnedo a las dos de la tarde con direccion a Horta, y dos horas despues la de Panera.

Diario de Reus: Segun una carta con fecha 8 del corriente los voluntarios de Rudecols no habiendo podido conseguir que se les mandara un destacamento de 20 hombres para hacer frente a las partidas...

Diario de Tarragona: Aseguran que por el Priorato y términos de los pueblos comarcanos, recorren algunas partidas, cuyos número de individuos no baja de seis y no pasa de doce.

El mismo periódico, añade: Sr. Director del Diario de Avisos. Mi querido amigo: Hace dos dias que los voluntarios movilizados de Mayals y Almatrat rechazaron del primero de dicho pueblos a la faccion de curaca Flix...

El brigadier Franch salió ayer a operaciones, despues de tres dias de permanencia en esta ciudad. Lerida se hallaba con pocas fuerzas del ejército, pues la columna Tomassety ha marchado a grandes jornadas a la provincia de Barcelona.

Parece que las facciones pretenden encontrarse en Berga ó en algun otro punto cercano, y el general Tarou quiere aprovechar sin duda esta ocasion para batirlas.

Entre tanto, por hallarnos sin fuerzas las pequeñas partidas se enseñorean y dominan los pueblos poco importantes de la provincia, impidiendo la circulacion de los correos y haciendo exacciones.

En esta capital hay alguna animacion, pues se halla abierto el Teatro y funciona tambien otra regular en un café cantante, viéndose ambos muy concurridos. Las señoras leridanas se preparan, por iniciativa del gobernador, a remesar una buena cantidad de hilas, trapes y vendas para los heridos que produce la campaña del ejército del Norte.

Nada más de notable hoy, pues escansen las noticias. De Vd. siempre afectisimo. S. CALAICETE 5 Diciembre.

El brigadier Franch salió ayer a operaciones, despues de tres dias de permanencia en esta ciudad. Lerida se hallaba con pocas fuerzas del ejército, pues la columna Tomassety ha marchado a grandes jornadas a la provincia de Barcelona.

Parece que las facciones pretenden encontrarse en Berga ó en algun otro punto cercano, y el general Tarou quiere aprovechar sin duda esta ocasion para batirlas.

Entre tanto, por hallarnos sin fuerzas las pequeñas partidas se enseñorean y dominan los pueblos poco importantes de la provincia, impidiendo la circulacion de los correos y haciendo exacciones.

En esta capital hay alguna animacion, pues se halla abierto el Teatro y funciona tambien otra regular en un café cantante, viéndose ambos muy concurridos. Las señoras leridanas se preparan, por iniciativa del gobernador, a remesar una buena cantidad de hilas, trapes y vendas para los heridos que produce la campaña del ejército del Norte.

Nada más de notable hoy, pues escansen las noticias. De Vd. siempre afectisimo. S. CALAICETE 5 Diciembre.

Querido amigo: La columna de Alcañiz, fuerte de 800 hombres, y que se encontraba el 2 en Valderrobres, se dirigió en la tarde del 3 a Beceite, y en la misma direccion marchaban al propio tiempo, con mucho silencio y sin tocar en pueblo alguno, las partidas de Segarra, Panera y Pellicer.

Yo crea que estas iban sobre aquel pueblo, y que se verificaría un combate entre unos y otros. Pero las partidas carlistas hicieron alto a media hora de distancia de Beceite, pasaron la noche al raso, y dieron lugar a que las tropas del Gobierno abandonaran el pueblo al amanecer.

Si realmente los carlistas tenian el propósito de atacar, no se explica fácilmente que dejasen libre una de las salidas del pueblo. Hoy han regresado las partidas carlistas a sus respectivos puntos, despues de una expedicion que fué para todo el país seguro anuncio de combate.

La partida Segarra ha pasado por Arnedo a las dos de la tarde con direccion a Horta, y dos horas despues la de Panera. Al frente de las fuerzas de Segarra está hoy el capitán Espolet, porque Segarra, segun se dice, ha partido para Navarra.

El objeto de este viaje es preparacione fusiles. Diario de Reus: Segun una carta con fecha 8 del corriente los voluntarios de Rudecols no habiendo podido conseguir que se les mandara un destacamento de 20 hombres para hacer frente a las partidas...

Diario de Tarragona: Aseguran que por el Priorato y términos de los pueblos comarcanos, recorren algunas partidas, cuyos número de individuos no baja de seis y no pasa de doce. Su única misi3n consistió en vigilar los caminos, registrar todo lo que parecia sospechoso y transmitir a los comandantes de armas, sus jefes inmediatos, cuantas noticias adquirieran, especialmente sobre movimientos de tropas.

Añade la persona que de la noticia, que la organizacion de estas pequeñas partidas causará no pocos disgustos a los que tengan en precisi3n de viajar, y que son tanto más de temer en razon a que, no llevando ninguna clase de uniforme, y si

a mano viene tampoco armamento, es, si no imposible, cuando menos muy difícil su persecucion.

El Imparcial: Ayer entró en Sos una faccion compuesta de un batallon de aragoneses, que marchó hacia Sangüesa en cuanto supo que se aproximaba una columna del ejército.

Desde Tafalla se han remitido 40.000 duros al general en jefe del ejército del Norte. En Vitoria se asegura que las facciones están resueltas a atacar a Tolosa. Hay que tener en cuenta que estas noticias son anteriores al movimiento hecho sobre aquella ciudad por el general Moriones.

Un parte de la faccion valenciana se ha aproximado a Jativa.

SECCION OFICIAL.

Por la cancelleria del ministerio de Estado, se da cuenta de la recepcion, verificada ayer del representante de Venezuela.

Se nombra general en jefe del ejército de operaciones frente a Cartagena, al mariscal de campo, D. José Lopez Domínguez.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

PARIS 10.—El Sr. Comyn, nuevo ministro de España en Londres, es esperado en París, en donde pasará dos dias, antes de ir a tomar posesion de su cargo.

LONDRES 9 (noche).—En la Bolsa se cotizan: Consolidados ingleses, 92 3/4. Exterior español, 76 7/16.—Fabra.

Ayer salieron de Madrid con direccion a Cataluña, Andalucía y Aragón, varias personas conocidas por sus ideas federigrafas.

Bien puede el Gobierno vigilar a estas personas, las cuales no habrán abandonado la ex coronada villa por el solo gusto de pasearse.

En una visita que el Sr. Castelar ha hecho al Sr. Salmeron, han ratificado estos dos personajes la nueva fase en que entra por ahora, su reconciliada amistad.

¿Será muy duradera? El tiempo nos lo dirá.

Lamentábamnos ayer el que apenas pasa un dia sin que el telégrafo venga a anunciarnos algun nuevo disturbio ó algun nuevo desorden, efecto del desamparó en que se hallan los pueblos por no poder contar la mayor parte de ellos con una pareja siquiera de guardia civil, y nos encontramos hoy con una carta de un amigo nuestro de Pedraza, en la provincia de Segovia, participándonos que a las dos de la madrugada del sábado último, entraron doce hombres armados y montados, en una casa de labor distante un cuarto de hora de dicho pueblo, en la cual permanecieron hasta las dos de la tarde del día siguiente, a cuya hora salieron con direccion a Canizosa, donde asaltaron y saquearon cinco ó seis casas de las más principales, maltratando a los vecinos en medio de las calles, y a la luz del sol, sin que hubiese nadie que pudiera oponerse a tan vandálicos actos.

En el mismo dia recibieron noticias en dicho pueblo de Pedraza de que otra partida de ladrones en número de unos veinte hombres, penetró en un pueblo de la misma provincia titulado Reboilo, robaron algunas casas y a varios arrieros, y muy tranquilamente se marcharon despues, donde mejor les pareció.

Nuestro amigo dice que éstos y otros desmanes podrían evitarse si los pueblos tuviesen armas, ya que carecen desde hace más de dos años de las parejas de la guardia civil, lo cual es un aliciente para que los criminales cometan toda clase de fechorías con una audacia sin igual. Si a lo que pierden los pueblos que son victimas de semejantes actos, se agrega las contribuciones que pagan, y el que la cosecha de este año ha sido completamente nula, en el término donde radican los pueblos de que nos ocupamos, comprenda el Gobierno en qué situacion tan tristisima habrán quedado, y si merecen la proteccion de que hoy carecen.

Aún hay patria. El círculo conservador alfonsino, al decir del Tiempo, perito en la materia, ha acordado dar reuniones

confidenciales los miércoles de cada semana.

Dará gusto el oír las confidencias de ciertos personajes cuando se entre en el camino de la confianza y cuando en ella se hagan confesiones que pudiéramos llamar políticas.

Por de pronto, los alfonsinos están locos de contentos porque tienen un círculo donde reunirse y donde tratar de los graves asuntos de la partida, de la cual, son órganos La Epoca, de Escobar, y El Tiempo, de Jove, y no el del Olimpo.

Por el ministerio de Hacienda, se publicó hace algunos dias la instrucción para hacer efectiva la cobranza del anticipo forzoso, señalándose en la misma el plazo de diez dias, a contar desde la publicacion de aquella en los periódicos oficiales respectivos de cada localidad, dentro del cual ha de hacerse la entrega en la administracion económica de cada provincia, de las cuotas que correspondan a cada contribuyente.

Pero es el caso, que no solo en muchas capitales de provincia, sino en otros pueblos que no tienen la representacion de aquellas, viene a ser poco menos que letra muerta, la instrucción publicada con el objeto que indicamos, por cuanto en unos puntos ha espirado ya el plazo de los diez dias señalados en aquella, y en otros está para espirar, sin que las delegaciones respectivas del Banco, hayan distribuido los avisos indispensables para que el contribuyente pueda presentarse con las facturas de cupones dentro del plazo señalado.

Ahora bien, si las prescripciones de la instrucción no se cumplen con arreglo a lo que las mismas determinan, pero no por causa de los contribuyentes sino por las que dejamos indicadas, ¿se aplicará a aquellos todo el rigor de los apremios, de que tambien habla la instrucción?

En nuestro concepto no debe ser así, y ni aún creemos que, en el caso de que se tratase de exigir alguna responsabilidad, debería recaer esta sobre las delegaciones del Banco, sino sobre el mismo Sr. Pedregal, que ha tenido la desgracia de que todos sus proyectos financieros adolezcan de un sinnúmero de defectos que dificultan su ejecucion.

Esperamos, pues, en vista de lo que llevamos dicho, y para tranquilizar los escrúpulos de un considerable número de contribuyentes, que se amplie el plazo señalado para hacer efectivo el anticipo forzoso, en aquellas localidades que aún no se ha verificado por las razones antedichas, ó por otras igualmente atendibles.

Escritas las anteriores líneas se nos ha dicho que el ministro de Hacienda ha autorizado al director de contribuciones para que amplie por quince dias más el plazo concedido anteriormente para el cange de facturas de efectos públicos. Esto, por lo que tiene relacion con Madrid; pero creemos que el plazo se hará extensivo también a las provincias que se hallen en igualdad de condiciones.

Medidas extraordinarias. ¡¡¡Atencion!!!

Se ha ordenado por el Gobierno del Sr. Castelar, que se depositen en el Museo arqueológico, el cetro, corona y trono de los reyes de España, pensando que este es el medio más fácil y más sencillo, de que todas las testas coronadas huyan del radio de la Península.

Al mismo tiempo, el Sr. Salmeron, con una filosofía digna de Diógenes, ha mandado quitar las coronas de los coches del Congreso; pero no las ha reemplazado, que era lo que debía haber hecho en razon. Con otras cuantas medidas como estas, se salva la situacion.

Parece que el Sr. Figueras fué el encargado de dar cuenta al Sr. Castelar de las aspiraciones de los federales que se reunieron anteanoche en un determinado sitio; y en efecto, ayer celebró una entrevista con el presidente del Poder ejecutivo, el cual se negó a satisfacer las exigencias de los Sres. Figueras y Salmeron, aliados al antiguo presidente del Poder ejecutivo en esta clase de peticiones, en donde la mul-



